

Die Universität Innsbruck  
trauert um

# **Dr. Dietmar Bachmann**

**Ehrenbürger der Universität Innsbruck**

Dietmar Bachmann promovierte an der Universität Innsbruck und war als Geschäftsführer der IV Tirol und als Landtagsabgeordneter stets um die Förderung der Landesuniversität bemüht. 2003 übernahm er den Vorsitz des neugegründeten Vereins der Absolventen, Förderer und Freunde der Universität Innsbruck und unterstützte die Schaffung eines Alumni-Netzwerkes. Für sein vielseitiges Engagement verlieh ihm die Universität Innsbruck bereits 1993 die Ehrenbürgerschaft.

Die Universität Innsbruck betrauert den Heimgang ihres Ehrenbürgers  
und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Jänner 2026

**Univ.-Prof.<sup>in</sup> Dr.<sup>in</sup> Veronika Sexl**  
Rektorin

**Philipp Unterholzner, MSc**  
Leiter des Büros für Relationship Management